

Esencia: Dulces hijos, ahora manteneros a salvo de la enfermedad de estar atrapados en el nombre y forma de otros. No creéis ningún tipo de cuenta errónea. Permaneced en el recuerdo del único Padre.

Pregunta: ¿Poniendo qué empeño importante, vosotros hijos afortunados creáis vuestra fortuna?

Respuesta: Vosotros, hijos afortunados, ponéis el empeño de dar felicidad a todos. Nunca hacéis infeliz a nadie con vuestros pensamientos, palabras o acciones. Continúad avanzando siendo tranquilos y calmados, y continuaréis creando vuestra fortuna. Esta es vuestra *vida estudiantil*. No debéis ahogaros, sino permaneced en felicidad infinita.

Canción: Tú eres la Madre y Tú eres el Padre.

Om shanti. Todos vosotros hijos escucháis la murli. Donde sea que recibís la murli, todos sabéis que Aquél que es alabado no es corporal, esa alabanza es del Incorporal. Ahora, el Incorporal está hablando la murli personalmente a través del corporal. También podéis decir que yo, el alma, ahora estoy viéndole. Un alma es muy sutil. No se puede ver un alma con estos ojos. En el camino de la devoción la gente también entiende que las almas son sutiles, pero no tienen pleno entendimiento en sus intelectos de lo que es un alma. Todos en el mundo recuerdan a Dios, pero no saben quién es Él. Vosotros tampoco sabíais esto. Ahora, vosotros hijos tenéis la fe de que Ése no es un *profesor* mundano o un familiar. Este Dada es un ser humano como los demás seres humanos en el mundo. Cantabais la alabanza: “Tú eres la Madre y el Padre”, y creíais que Él estaba arriba. El Padre dice: Ahora he entrado en éste. Yo soy ese mismo que ahora ha entrado en él. Anteriormente, aunque cantabais alabanzas con muchísimo amor, también teníais miedo. Ahora, Baba ha entrado en este cuerpo. El Incorporal ha entrado en este corporal. Él se sienta aquí y os enseña a vosotros hijos. Nadie en el mundo sabe que Él enseña. Piensan que Shri Krishna es el Dios del Gita y que él enseña Raja Yoga. Achcha, entonces ¿qué hace el Padre? Aunque cantabais “Tú eres la Madre y el Padre” no sabíais lo que habíais recibido de Él o cuándo lo recibisteis. Cuando escuchabais el Gita, creíais que habíais aprendido Raja Yoga de Shri Krishna y os preguntabais cuándo vendría él y lo enseñaría otra vez. Eso también debe estar entrando en vuestra mente. Ahora entendéis que, en este tiempo, será esa misma guerra de Mahabharat. Por tanto, también debe ser la época de Shri Krishna. Seguramente, esa misma *historia y geografía* deben *repetirse*. Día a día, la gente llegará a entender que tiene que existir el Dios del Gita. La guerra de Mahabharat, sin ninguna duda es visible. Definitivamente este mundo llegará a su final y los Pandavas se fueron a las montañas. Por tanto, debe entrar en los intelectos de la gente que la destrucción, sin duda, está justo delante. Sin embargo, ¿dónde está Shri Krishna? Continuarán buscándole hasta que escuchen de vosotros que Shiva es el Dios del Gita y no Shri Krishna. Este aspecto está muy firme en vuestros intelectos. Nunca podéis olvidarlo. Podéis explicar a cualquiera que Shiva es el Dios del Gita, y no Shri Krishna. En el mundo nadie dirá esto excepto vosotros hijos. El Dios del Gita os enseñó Raja Yoga y sin duda, esto demuestra que Él creó a Narayan de un ser humano. Vosotros hijos entendéis que Dios os está enseñando, y que Él os cambia de seres humanos en Narayan. Era el reino de Lakshmi y Narayan el que existió en el paraíso. Ese paraíso no existe ahora. Por tanto, tampoco existen Narayan ni las deidades. De los cuadros se puede entender que ellos existieron en el pasado. Ahora entendéis cuantos muchos años hace que existieron. Sabéis muy claramente que su reino fue hace 5000 años. Ahora es el final; la guerra está delante. Entendéis que el Padre os está enseñando. Todos estudiáis en

vuestros centros y también enseñáis a otros. El método para enseñar a otros es muy bueno. Se puede explicar todo muy claramente con los cuadros. Lo principal es: ¿Quién es el Dios del Gita? ¿Es Shiva o Shri Krishna? Hay mucha diferencia. ¿Es Shiva quien crea el paraíso, concede salvación a todos y establece el dharma original eterno de las deidades una vez más, o es Shri Krishna? Básicamente, el aspecto principal es la decisión entre estas tres cosas. Baba pone énfasis en ellas. Aunque las personas escriben sus *opiniones* y dicen que esto es muy bueno, no hay beneficio en eso. Deberíais enfatizar en este aspecto principal vuestro. Vuestra victoria está en esto. Demostráis que solo hay un Dios. No es que los que relatan el Gita también sean Dios. Dios estableció el dharma de las deidades con Raja Yoga y este conocimiento. Baba explica: Algunos hijos son atacados por Maya. Nadie ha alcanzado todavía el estado karmateet. Al continuar haciendo esfuerzos, al final permaneceréis constantemente felices en el recuerdo del Padre. No habrá desánimo. Ahora hay una enorme carga de karma negativo sobre vuestra cabeza. Solo se puede eliminar teniendo recuerdo. El Padre os ha dicho el método para poner este empeño. Vuestro karma negativo solo se puede cortar teniendo recuerdo. Hay muchos buddhus que se quedan atrapados en el nombre y la forma de otros porque no permanecen en el recuerdo. Encuentran difícil permanecer alegres o explicar este conocimiento a los demás. Hoy, están explicando felizmente a alguien y después, mañana empiezan a ahogarse y desaparece esa felicidad. Necesitáis entender cuándo os está atacando Maya. Por eso debéis hacer el esfuerzo de recordar al Padre. No os pongáis nerviosos y empecéis a lamentaros y a llorar. Entended que Maya os está golpeando con una zapatilla y poned empeño en recordar a Baba. Teniendo el recuerdo del Padre recibiréis muchísima felicidad, y entonces este conocimiento emergerá de vuestros labios instantáneamente. El Padre Purificador dice: ¡Recordadme! Ningún otro ser humano tiene la presentación del Padre, el Creador. Si como seres humanos, no conocéis al Padre, sois peores que animales. En el Gita se insertó el nombre de Shri Krishna. Entonces, ¿cómo pueden recordar al Padre? Este es el gran error y tenéis que explicarlo. Shiv Baba es el Dios del Gita. Solo Él os da vuestra herencia. Es el Otorgador de liberación y liberación en la vida. Esto no se asienta en los intelectos de los de otras religiones. Ellos saldan sus cuentas karmicas y regresan al hogar. Al final, recibirán una pequeña presentación, pero regresarán a su propia religión. El Padre os explica: Eráis deidades. Ahora, recordando al Padre, vuestro karma negativo se destruirá y os convertiréis en deidades otra vez. Sin embargo, algunos de vosotros todavía realizáis algún tipo de acción errónea. Algunos escriben a Baba: “Hoy, mi estado ha languidecido; no he recordado al Padre”. Si no tenéis recuerdo, ciertamente os desanimaréis. Este es el mundo de los cadáveres; todos ya están muertos. Vosotros pertenecéis al Padre. Por tanto, la orden del Padre es: Recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. Esos cuerpos son viejos y tamopradhan. Hasta el final continuará ocurriendo alguna cosa u otra. Hasta que alcancéis vuestro estado karmateet permaneciendo en el recuerdo del Padre, Maya continuará sacudiéndoos. No dejará a nadie solo. Continúa revisándoos sobre cómo Maya os hace tropezar. Dios os está enseñando. ¿Por qué olvidaríais esto? El alma dice que el Padre es más amado que la vida. ¿Por qué olvidar a semejante Padre? El Padre os da esta riqueza para que la donéis a los demás. Podéis donar a muchos en las exposiciones y ferias. Automáticamente deberíais correr hacia allí por vuestro propio interés. En el presente, Baba tiene que animaros para que vayáis a explicar. Sin embargo, para esto necesitáis haber entendido este conocimiento muy bien. Las flechas de los que son conscientes del cuerpo no darán en el blanco. También hay muchos tipos diferentes de espadas. Vuestra espada del yoga se tiene que mantener muy afilada. Debéis tener el entusiasmo por hacer servicio, por ir y beneficiar a muchos. Deberíais *practicar* tanto recordando al Padre que al final, no se recuerde a nadie más que al Padre. Solo entonces podréis reclamar una posición real. En el momento final, solo debería haber recuerdo de Alfa y el recuerdo de Narayan. Solo recordad al Padre y a Narayan, la herencia. No obstante, Maya no es menos. Los débiles caen completamente. Se crea una cuenta de

acciones erróneas cuando os quedáis atrapados en el nombre y la forma de alguien. Se escriben notas *privadas* unos a otros. Si desarrolláis amor por un ser corporal, creáis un tipo de cuenta kármica errónea. Baba recibe las noticias. Realizan acciones erróneas y luego dicen: “Baba, ocurrió esto”. ¡Oh! Pero ya has creado un tipo de cuenta errónea. El cuerpo de todos es impuro. ¿Por qué lo recordáis? El Padre dice: Recordadme a Mí y permaneceréis felices constantemente. Hoy, ellos son felices, y mañana se vuelven como cadáveres. Nacimiento tras nacimiento, os habéis quedado atrapados en el nombre y la forma de los demás. Esta enfermedad de estar atrapado en el nombre y la forma de los demás no existe en el paraíso. Allí, la familia entera está libre del apego. Entienden que son almas y no cuerpos. Ese es un mundo consciente del alma. Este es un mundo consciente del cuerpo. Después os hacéis conscientes del alma durante medio ciclo. El Padre dice: Ahora renunciad a la conciencia del cuerpo. Al haceros conscientes del alma, os haréis muy dulces y calmados. Hay muy pocos que inspiran a otros a hacer el esfuerzo de no olvidar al Padre. El Padre da una orden: ¡Recordadme! ¡Mantened una *gráfica*! Sin embargo, Maya no os permite mantener una *gráfica*. Deberíais recordar mucho a tan dulce Padre. Él es el Marido de todos los maridos y el Padre de todos los padres. Tenéis que recordar al Padre y también poner empeño en hacer a otros iguales a vosotros. Deberíais estar muy interesados en hacer esto. El Padre hace que los hijos serviciales dejen sus trabajos. Cuando Él ve vuestras *circunstancias*, dice: Ocúpate en este negocio. Vuestra meta y objetivo están delante de vosotros. En el camino de la devoción, la gente se sienta en el recuerdo delante de los ídolos. Vosotros simplemente tenéis que consideraros un alma y recordar a Dios, el Padre. Convertíos en los que no tienen una imagen y recordad al Padre que no tiene una imagen. Esto requiere esfuerzo. Convertirse en un amo del mundo no es como ir a la casa de vuestra tía. El Padre dice: Yo no me convierto en el Amo del mundo; os convierto a vosotros en eso. Él se tiene que romper mucho Su cabeza por vosotros. Los hijos dignos automáticamente estarán interesados por ocuparse en hacer servicio y dejarán su trabajo. Algunos hijos tienen ataduras, pero también tienen apego. El Padre dice: Todas vuestras enfermedades saldrán. Simplemente continuad recordando al Padre. Sin embargo, Maya intenta apartaros de Él. El recuerdo es lo importante. Habéis recibido este conocimiento del Creador y del principio, el medio y el final de la creación. Por tanto, ¿qué más necesitáis? Los hijos afortunados se esfuerzan por hacer felices a todos. No hacen infeliz a nadie a través de sus pensamientos, palabras o acciones. Avanzando con calma, continúan creando su fortuna. Si alguien no comprende esto, se entiende que no está en su fortuna. Los que tienen esta fortuna escuchan muy cuidadosamente. También comparten su experiencia de lo que solían hacer. Dicen: “Ahora entiendo que solo había degradación en todo lo que hice”. Solo podéis recibir salvación cuando recordáis al Padre. Con gran dificultad alguien recordará a Baba durante media hora o una hora. El resto del tiempo ellos se ahogan. El Padre dice: Os habéis estado ahogando durante medio ciclo. Ahora que habéis encontrado al Padre, deberíais estar felices. Ya que ésta es vuestra *vida de estudiante*, deberíais estar felices. Sin embargo, hijos, os olvidáis del Padre repetidamente. Él dice: Sois karma yoguis. Tenéis que sacar adelante vuestros negocios, etc. Es bueno dormir menos. Teniendo este recuerdo ganáis un ingreso y también permanecéis felices. Es esencial sentarse en el recuerdo. Si no tenéis tiempo durante el día, haced tiempo durante la noche. Tendréis gran felicidad teniendo este recuerdo. Si alguno de vosotros tiene una atadura decidle a él o a ella que queréis reclamar vuestra herencia del Padre, y que nadie os puede impedir hacer esto. Simplemente id y explicad al *Gobierno*: La destrucción está delante. El Padre dice: Recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. Permaneced puros durante este último nacimiento. Por eso nos estamos haciendo puros. Sin embargo, solo dirán esto los que tengan la dicha espiritual de este conocimiento. No debería ser que vengáis aquí y después continuéis recordando a los seres corporales. Pelearse y discutir en la conciencia del cuerpo es como estar poseído por el espíritu maligno de la ira. Baba ni siquiera mira a alguien que se enfada.

Hay amor por los que hacen servicio. La actividad de los otros es de conciencia de cuerpo. Os haréis hermosos cuando recordéis al Padre. Esto es lo principal. Ved a unos y otros, pero recordad al Padre. Dad vuestros huesos por el servicio. Los Brahmins tienen que vivir unos con otros como leche y azúcar, no como agua salada. Debido a que no entienden, desagradan a los demás y al Padre. ¿Qué posición reclamarán tales hijos? Al final, tendréis visiones de lo que hicisteis y os daréis cuenta de los errores que cometisteis. El Padre dice: Si no está en la fortuna de alguien, ¿qué puede hacer nadie? Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a vosotros hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para liberaros de la atadura, mantened vuestra dicha espiritual de este conocimiento. No debe haber ningún comportamiento consciente del cuerpo. Que no haya ningún sanskar de ser como agua salada unos con otros. Cuando amáis a los seres corporales, no podéis liberaros de la atadura.
2. Vivid como un karma yogui. Definitivamente sentaos en el recuerdo. Hacedos conscientes del alma y poned empeño para hacerlos muy dulces y calmados. Dad vuestros huesos por el *servicio*.

Bendición: Que seáis un verdadero benefactor de vosotros mismos siguiendo el shrimat y terminando la mezcla de vuestros dictados o de los dictados de otros.

Hijos, el Padre os ha dado todos los tesoros para beneficiaros a vosotros y al mundo. Usarlos desperdiciadamente o para una tarea no beneficiosa, o mezclar el shrimat con vuestros propios dictados o los dictados de los demás, es ser deshonesto en cuidar lo que se os ha confiado. Ahora, terminad esta deshonestidad y mezcla, y embebed espiritualidad y misericordia. Tened misericordia de vosotros mismos y de todos los demás y convertíos en un benefactor del ser. Miraos a vosotros mismos y mirad al Padre. No miréis a los demás.

Eslogan: Solo los que no son atraídos por ningún otro lugar, pueden estar constantemente alegres.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Permaneced victoriosos constantemente con la conciencia de la forma combinada.

“Baba y yo” estamos combinados. Baba es Karavanhar (El que inspira) y yo, un alma, soy un instrumento. Esto se conoce como estar más allá del pensamiento, es decir, en el recuerdo de Uno. Los que mantienen pensamientos puros nunca pueden tener preocupaciones. Así como el Padre y vosotros estáis combinados, de la misma forma, ese cuerpo y alma están combinados. Vuestra forma futura de Vishnu es la forma combinada. Del mismo modo, cuando el servicio de vosotros mismos y el servicio de todos están combinados, tendréis que trabajar menos y recibiréis mayor éxito.